

## Kunjungan Pos Siskamling, Dirbinmas Polda Metro Himbau Warga Jaga Rumsong dan Tawuran

Suhendi - [BANTEN.JARNAS.CO.ID](https://BANTEN.JARNAS.CO.ID)

Apr 11, 2024 - 19:37



JAKARTA - Direktur Binmas Polda Metro Jaya Kombes Badya Wijaya mengajak warga melaksanakan patroli selama mudik Lebaran 2024. Selasa, (9/4/2024).

Badya mengajak Siskamling ditingkatkan untuk menjaga rumah-rumah warga yang ditinggal mudik.

"Sama-sama kita ketahui sebagian besar masyarakat melaksanakan mudik lebaran dan saya minta tolong dibantu Polri untuk mengamankan rumah kosong yang ditinggalkan oleh penghuninya yang mudik lebaran," kata Badya.

Kegiatan yang berlokasi di Pos Satkamling RW 011, Kelurahan Penjaringan, Jakarta Utara juga dihadiri oleh Kasat Binmas Polres Metro Jakut AKBP Agus Rizal, Kapolsek Metro Penjaringan Kopol Agus Ady Wijaya, Ketua RW 011 H Tawar, pengurus RW 011 dan Linmas serta Manpan 011 (Masyarakat Maju dan Transparan).

Lanjut Badya menjelaskan Polri hadir di tengah-tengah masyarakat dalam rangka pengamanan Operasi Ketupat Jaya 2024. Polda Metro Jaya dan jajaran polres serta polsek melaksanakan patroli malam untuk menjaga Jakarta tetap aman dan kondusif.

Badya juga mengapresiasi kepada jajaran Polsek Penjaringan yang membentuk Posko Terpadu. Ia juga berterima kasih kepada warga RW 011 yang konsisten untuk menjaga wilayah.

"Saya terima kasih kepada pak Kapolsek telah membentuk Posko Terpadu yang bisa mengamankan wilayah RW 011 beberapa sajam dapat disita. Saya juga terima kasih kepada RW 011 yang konsisten untuk menjaga wilayah dan memang betul setelah saya cek siap siaga, wajar kalau juara satu tingkat Polda Metro Jaya," paparnya.

Lebih lanjut, Badya mengajak masyarakat untuk kembali rukun setelah pemungutan suara Pemilu 2024 selesai. Warga diharapkan kembali bersatu demi keutuhan NKRI.

"Pemilu sudah selesai saya minta sudah lah mau 01, 02 maupun 03 kembali lagi jalin komunikasi yang baik. Saya juga minta tolong disampaikan kepada masyarakat untuk tidak mengikuti kegiatan unjuk rasa, siapapun yang dilantik menjadi presiden kita harus terima," imbuhnya.

Sementara itu, Ketua RW 011 H Tawar menyampaikan wilayahnya kondusif berkat kerja sama yang baik dengan aparat kepolisian dalam kegiatan patroli.

"Selama pelaksanaan bulan Ramadhan kami melaksanakan kegiatan patroli bersama dengan Polri khususnya Polsek Metro Penjaringan dan syukur alhamdulillah Posko Ramadhan Terpadu Cegah Tawuran Polsek Metro Penjaringan yang berada di RW 011 ini dapat mencegah dan membubarkan anak-anak yang tertangkap CCTV akan tawuran dan mengamankan beberapa sajam yang mereka bawa.," kata Tawar.

Di akhir acara, Kombes Badya menyerahkan bantuan sembako dari Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto kepada warga setempat. (Hendi)